

## CHAVIMOCHIC ADQUIERE OXIGENO PARA SUS TRABAJADORES

*Estará a disposición para abastecer en caso de emergencias de su personal*

El Proyecto Especial Chavimochic (PECH) acaba de adquirir 10 balones de oxígeno medicinal de 10 m<sup>3</sup> cada uno, con sus respectivos manómetros, frasco humidificador y mascarilla de oxígeno (cánula nasal), como manera preventiva ante posibles emergencias y necesidades de su personal en situaciones de contagio y padecimiento del coronavirus, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph. D., gerente de la irrigación liberteña.

"Hemos creído conveniente invertir en salvaguardar la salud y las vidas de nuestro personal, y atender con este recurso tan requerido y escaso, que puede salvar la vida de nuestros trabajadores. Muchas vidas se pierden porque hay escasez de oxígeno medicinal, ya hemos tenido amargas experiencias en nuestra institución con la muerte de algunos servidores, lo cual el gobierno regional y la alta dirección del PECH no lo pueden permitir", enfatizó Ñique Alarcón.

"Ustedes pueden ver largas colas para adquirir oxígeno medicinal, y muchas veces llega con demora por la misma demanda que existe a nivel nacional. Incluso, ya estamos recibiendo desde países vecinos la ayuda con este elemento vital que es el oxígeno", acotó el gerente del PECH.

La remesa del oxígeno medicinal y su kit de accesorios ingresaron a los almacenes de la sede central del PECH e inmediatamente se ha puesto a disposición para el apoyo del personal de la institución que pudiera adolecer y necesitar con urgencia el oxígeno medicinal.

La adquisición ha sido recibida con beneplácito por los trabajadores de todas las sedes e instalaciones de la irrigación liberteña.

